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Zitat von DB4 

alleine wegen dem Merchandising würde ich ihn holen. Ob er dann reale Chancen auf
spiele hat word Intern schon geklärt sein.

Aber so eine Legende wird gerade in der schweren Situation mehr Geld bringen als er
kostet.

Er wird hier nicht kommen und denken er ist Stammspieler und wird auch nicht als
dieser verpflichtet.

Wenn er kommt geht es ganz klar um positive PR und etwas Kohle machen

Jetzt mal blöd gefragt: Was hätte er denn davon?

Grundsätzlich würde ich mich wirklich fragen ob das mit Pino als Spieler bei uns unbedingt noch
sein muss. Ich würd mir eher wünschen, dass wir den ein oder anderen Spieler aufbauen, mit
dem man für die nächsten Jahre planen kann und nicht auf einen irgendwie gearteten Notnagel
Pino sezten, der sich dann auf die Bank setzt oder auch nicht... Das hat er doch in seinem Alter
und mit seinen Erfolgen wirklich nicht mehr nötig, in einer völlig fremden Mannschaft nochmal
von vorne anzufangen. Als Funktionsträger gerne und jederzeit. Und auch wenn er "nur" als
Nachwuchstrainer kommen würde, könnte man eine Pino-Merchandising-Linie auflegen. Aber
als Spieler, nein, das muss wirklich nicht mehr sein.
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